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　今年も残すところ10日余りとなりました。２学期には、
南斗祭や体育祭など、大きな学校行事がありました。南斗祭
での生徒の生き生きした姿、体育祭での仲間と団結して取り
組んだ姿など、いろいろな場面で前向きに生徒が活動する姿
が見られたことは、大変頼もしく嬉しく思いました。
　また、毎日の授業や生活でも、仲間と協力しながらけじめ
ある行動がとれ、学力も着実に向上しています。今後も、更
なる高みを目指して、生徒と保護者の方を始めとする地域の
皆様とともに、よりよい学校づくりをしていきたいと思いま
す。

＜書写授業支援ボランティア＞

　本年度も文化庁の事業である文化芸術体験（お箏の演
奏体験）を１・２年生で実施しました。荒金千年先生、
横尾信人先生をお迎えして、本年度で４年目になりま
す。２年生は２回目ということもあり、「越天楽」とい
う難しい曲に挑戦し、講師の方も驚くほど、なめらかに
演奏することができました。１年生は定番である「さく
らさくら」に挑戦しましたが、あっという間に演奏でき
るようになりました。お箏の音色、癒されます。

　12／10（金）、生徒会役員立候補者による討論会と選挙
を実施しました。今年度も録画した討論会の様子を各教室で
視聴し、投票の最終判断の機会としました。「南中の良さを
更に伸ばすためには何ができるか。」というテーマで、各候
補者の意見を出し合い、討論しました。各自、具体的な公約
を掲げていたので、立派に意見を述べていました。立候補者
の考えや具体策等については、今後、次年度の学校生活に取
り入れられるかどうか検討していきます。

　毎年、１・2学年の国語の書
写の授業で、下枝さん、高山さ
んにお手伝いをしていただいて
います。生徒のよい点を褒めて
いただきながら、筆の持ち方
や、行書の書き方等、丁寧に教
えていただき、生徒も楽しく授
業を受けています。

　12／13（月）、来年度入学予定の６年生91名とその保
護者の方を対象に、学校説明会を実施しました。入学するま
でに準備することや中学校の様子やきまりを説明後、社会・
数学・理科・英語の４つの教科から選んでもらい、中学校の
先生による授業を体験してもらいました。児童の皆さんは、
興味をもって授業に意欲的に参加してくれました。また、部
活動見学では、10月に実施予定だった部活動体験活動がビ
デオによる紹介に変更になったため、見学していった児童も
多かったようです。

　12／20（月）、本年度で３回目となる『栃木市統一
英語スピーキングテスト』が実施されました。ALTとの
1対1の会話です。緊張は見られたものの、楽しそうに会
話をしていた生徒も多く見られました。
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